

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Ein Punkt der letzten Ratssitzung wurde bereits umgesetzt

Beigetragen von S.Erdmann am 16. Dez 2025 - 17:06 Uhr

In der vergangenen Woche gab der Rat grünes Licht und genehmigte einen Antrag vom Heimatverein Juist auf Überlassung der nördlichen Rasenfläche in der Wilhelmstraße/Damenpfad neben dem Schuhhaus Janssen, weil man dort gerne eine Skulptur des ehemaligen Juister Künstlers Bernd K.F. Bunk ausstellen wollte. Jetzt steht diese bereits an Ort und Stelle.

Bei dem Kunstwerk handelt sich um eine Pionierarbeit von Bunk für das Projekt „Mülltrennung und Verwertung auf der Insel Juist“, wofür er mit dem Otto-Leege-Institut Vorreiter war. Daher war es für die Mitarbeiter des heutigen Reststoffhofes am Hafen auch selbstverständlich, bei der Aufstellung zu helfen. Unter den Augen von Hans-Georg Peters vom Heimatverein wurde die Niroskulptur per PKW-Anhänger angeliefert und durch Radladerfahrer Klaus Rippe vorsichtig abgeladen und an der vorgesehenen Stelle abgesetzt.

TEXT: STEFAN ERDMANN

FOTOS: STEFAN PETERS

Article pictures

















